

## COMPETICIONES

# Ironman pospone la prueba de Vitoria a septiembre por el Covid-19

El grupo podrá organizar el Andorra MTB Classic - Pyrenees, prueba de las Epic Series, organizadas por el grupo Ironman.

Palco23

18 may 2021 - 17:15



El Covid-19 sigue golpeando los eventos. Ironman ha decidido posponer la carrera de julio a septiembre por la pandemia. La organización ha barajado la decisión conjuntamente con Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, la Diputación Foral de Álava y el Gobierno Vasco. Finalmente, se celebrará el 5 de septiembre.

La empresa ha explicado que el equipo está trabajando para ofrecer “eventos seguros” y que continuará trabajando para desarrollar y perfeccionar los planes operativos “de manera coherente con los objetivos de la comunidad local y dentro de las pautas y recomendaciones establecidas por las entidades de salud pública en relación con el Covid-19” .

Por otro lado, Ironman sí podrá organizar la Andorra MTB Classic-Pyrenees tras la declaración del Gobierno de Andorra a favor del deporte como sector de interés nacional. Con el epicentro en La Massana, la Andorra MTB Classic-Pyrenees es una

carrera de cuatro días por etapas de los organizadores de las famosas Epic Series, organizada por Ironman. El evento permite clasificarse para la Absa Cape Epic 2023

## **La prueba se disputará el 5 de septiembre de 2021**

Ironman es la principal gestora de triatlones en todo el mundo, con más de 260 eventos anuales repartidos en los cinco continentes. La marca depende de World Triathlon Corporation (WTC), multinacional estadounidense que en 2015 fue adquirida por la plataforma de márketing y eventos deportivos china Wanda Sports.

La compañía china vendió en marzo del año pasado WTC y Ironman al fondo de capital riesgo Advance. La compañía, con sede en Nueva York, posee una amplia cartera de empresas en las que se encuentran el grupo editorial Condé Nast. Además, el grupo es dueño del operador Spectrum, que cerró el ejercicio 2019 con una facturación superior a los 45.000 millones de dólares.

Ironman prevé crecer en España, Andorra, Portugal e Italia, pasando de 17 eventos organizados (ocho en España) en 2020 , a 25 en 2021. Entre estos nuevos planes de futuro, destaca la apertura de la sede en Andorra, que se encargará de organizar cinco eventos en el país pirenaico, por lo que ingresará 1,5 millones de euros anualmente del Gobierno de Andorra, y tres Ironman 70.3 en Venecia, Emilia Romagna y Cerdeña. La empresa facturó 11 millones de euros en 2019 en España y 25 millones de euros en toda la región. En 2020 tuvo un año en blanco tras tener que suspender todas las competiciones por el coronavirus.